

## 12

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

### **Ersthelferalarmierung per App**

Wir fragen den Senat:

1. Wie bewertet der Senat die Erfahrungen von Städten wie Delmenhorst und Oldenburg mit den dort verwendeten Apps, über welche Rettungsleitstellen ehrenamtliche Ersthelfer\*innen über Smartphone in der unmittelbaren Nähe eines Notfalls orten und alarmieren können, damit diese noch vor Eintreffen von Rettungswagen und Notarzt mit lebensrettenden Maßnahmen beginnen können?
2. Plant der Senat, ein derartiges Ersthelferalarmierungssystem auch in Bremen einzuführen?
3. Welcher Aufwand und welche Kosten wären mit der Einführung eines app-basierten Ersthelferalarmierungssystems verbunden?

Ilona Osterkamp-Weber, Björn Fecker und Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN